

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Rückblick Challenge Virtual Run am 04. und 05.07.2020

Juli 2020

Dieses Jahr lief der Challenge Women etwas anders ab. Aufgrund der diesjährigen Situation konnte der Lauf nicht wie gewohnt in Roth stattfinden. Jede Teilnehmerin konnte stattdessen ihre eigene, ganz persönliche Laufstrecke absolvieren und war per App verbunden.



Auf das Sparkassen-Teamfoto zur Scheckübergabe an den ZONTA Club Fränkisches Seenland musste diese Jahr verzichtet werden, nicht jedoch auf die Unterstützung dieser großartigen Sache.

ZONTA setzt sich für die Belange von Frauen ein und ist schon seit 2014 Charity Partner des Challenge Women in Roth. Pro Anmeldung wurde von Challenge Women ein Teil der Startgebühr gespendet und die Sparkasse spendete nochmal 1.500 €. Insgesamt durfte sich ZONTA über 4.000 € freuen.

Trotz der rundum gelungenen Veranstaltung ist die Hoffnung und die Vorfreude auf nächstes Jahr mit einer gemeinsamen Laufstrecke groß!